



konsequenterer Chancenverwertung

auch gewinnen können. Vor allem in der 2. Halbzeit erspielten wir uns mehrere sehenswerte Torchancen und waren phasenweise

feldüberlegen.

Nach den Verletzenmeldungen vom Freitag können wir jedoch mit dem Unentschieden vollauf zufrieden sein, jeder hat bis

zum Schluss für die Mannschaft gekämpft und die Zähne zusammengebissen.

Jetzt heißt es "Wundenlecken" und in den nächsten 2 Wochen alle Wehwehchen auskurieren, dann geht's zum nächsten

Favoriten, der LOK, bei dem wir wieder alles geben werden, vielleicht glückt uns ja dort die eine oder andere Überraschung!